

## **RÍO PARANÁ IBICUY, Un pescador de la zona sacó una raya de 48 kg**



Photo: AP



Un vecino contó cómo fue esa pesca y cuando se acercó a la balanza no lo podía creer, pesó una cantidad asombrosa.

¡Qué increíble captura en Puerto Ibicuy!

Este lugar, ubicado en la provincia de Entre Ríos, Argentina, es conocido por su riqueza en biodiversidad acuática gracias a su ubicación estratégica en el delta del río Paraná. Una raya de 50 kilos es realmente una captura extraordinaria y debe haber sido un momento emocionante tanto para el pescador como para quienes lo acompañaban.

Las rayas pueden ser capturas fascinantes y desafiantes para los pescadores debido a su tamaño y fuerza. Una raya de casi 50 kilos no es algo que se vea todos los días; seguramente requirió mucha habilidad y esfuerzo para sacarla del agua. Estas criaturas marinas suelen ser fuertes y resistentes, lo que hace que sean un trofeo memorable para quien logra pescarlas.

Puerto Ibicuy es un destino popular para pescadores debido a la variedad de peces de gran tamaño que habitan en la zona. Además, esta captura demuestra lo sorprendente y desafiante que puede ser la pesca en estos ríos.